

Le quotidien « La Jornada » qualifie de contradiction insoutenable le blocus étasunien contre Cuba



La Havane, 14 septembre (RHC).- Le quotidien mexicain « La Jornada » a signalé que le blocus économique des États-Unis contre notre pays est une injustice historique, pas seulement contre le gouvernement cubain, mais aussi contre le peuple tout entier.

Dans un éditorial publié ce dimanche, ce quotidien a qualifié de contradiction insoutenable cette mesure arbitraire se référant à la prorogation d'un an encore d'une législation qui est le support juridique du blocus.

« C'est une contradiction grotesque, en effet, le fait de baser sur une Loi de Commerce avec l'Ennemi, les échanges avec un pays avec lequel Washington a rétabli des relations diplomatiques pleines » a indiqué « La Jornada » faisant allusion au récent rétablissement des liens diplomatiques entre nos deux pays.

Ce quotidien mexicain a rappelé que le fait à éveillé des attentes de changement dans ce chapitre de la politique extérieure étasunienne, après avoir insisté sur le fait que la prolongation du blocus commercial et économique contredit la politique de normalisation des relations impulsée par Obama depuis le début de son mandat.

La Jornada a ajouté que le président des États-Unis a lui-même reconnu que la stratégie traditionnelle contre Cuba se basait sur une approche obsolète qui n'a pas atteint l'objectif de faire s'effondrer la Révolution Cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/68991-le-quotidien-la-jornada-qualifie-de-contradiction-insoutenable-le-blocus-etasunien-contre-cuba>



Radio Habana Cuba